

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan Polsek Ciracap Polres Sukabumi Terjun ke Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Aug 21, 2023 - 10:23



*Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan Polsek Ciracap Polres Sukabumi Terjun ke Masyarakat*

Sukabumi, 21 Agustus 2023 - Dalam upaya menjaga kerukunan dan keamanan

masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan dari Polsek Ciracap Polres Sukabumi, melaksanakan kunjungan ke warga pada hari Senin ini. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi antara aparat kepolisian dan warga masyarakat.

Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan menggelar sambang di berbagai titik di desa tersebut, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Selama kunjungan, ia menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga yang hadir.

Salah satu himbauan utama yang disampaikan adalah mengajak warga untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) serta menjalankan prinsip 1X24 jam tamu wajib lapor. Ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan kerjasama di antara tetangga.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya melalui nomor kontak yang sudah disediakan, jika ada kendala keamanan yang dihadapi di lingkungan sekitar. Hal ini diharapkan dapat membantu penanganan situasi dengan lebih cepat dan efektif.

Tak hanya aspek keamanan, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk menjaga kebersihan di lingkungan masing-masing. Kebersihan merupakan salah satu faktor penting dalam menciptakan lingkungan yang sehat dan nyaman untuk semua warga.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan nasihat kepada warga yang berencana melakukan perjalanan jarak jauh agar senantiasa berhati-hati. Ini sebagai langkah pencegahan terhadap potensi masalah keamanan selama perjalanan.

Dengan adanya kunjungan seperti ini, diharapkan hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat semakin erat. Warga merasa lebih terhubung dengan pihak kepolisian dan memiliki pemahaman yang lebih baik terkait tindakan-tindakan yang dapat dilakukan dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.